



ALIANZA CÍVICA

POR LA JUSTICIA Y LA DEMOCRACIA

Alianza Cívica pide al Gobierno levantar sanciones

La Alianza Cívica por la Justicia y la Democracia hace un llamado al Gobierno a levantar las brutales sanciones que sobre la población nicaragüense ha venido aplicado desde el 18 de abril del año pasado. En particular exigimos el levantamiento de la prohibición a la libre expresión, la libre movilización y la liberación de los presos políticos.

Exigimos levantar la violación sistemática de los derechos humanos, levantar la sanción impuesta a patriotas que no pueden ondear la bandera nacional. Exigimos levantar la sanción de cárcel injusta a centenares de nicaragüenses que son privados de su libertad por pensar diferente. Levantar el acoso a los familiares de presos y excarcelados, que sufren asedio y amenazas. Levantar la sanción de criminalizar el periodismo independiente. Exigimos levantar la sanción de impunidad a los crímenes cometidos.

Las sanciones internacionales que fútilmente el Gobierno quiere pedir que se levanten, son consecuencia de las mencionadas sanciones en contra del pueblo perpetradas brutalmente por el Gobierno. Es el levantamiento de las primeras sanciones, las que traerán el levantamiento de las segundas. No es mediante llamamientos líricos y vacíos que se levantarán las sanciones, sino con hechos reales, como la liberación de los presos políticos, el restablecimiento de derechos, la verdad y la justicia y la celebración de elecciones libres, democráticas y adelantadas.

La Alianza Cívica seguirá dispuesta al diálogo para encontrar la salida real a la crisis.

Managua, 6 de mayo del 2019

La Alianza Cívica por la Justicia y la Democracia está conformada por un grupo de organizaciones y ciudadanos diversos y heterogéneos entre ellos estudiantes, sector empresarial, agropecuario, movimiento campesino, académicos, activistas de derechos humanos y ciudadanos de regiones autónomas convocados para el Diálogo Nacional por la Conferencia Episcopal de Nicaragua. La Alianza Cívica es miembro de la Unidad Nacional Azul y Blanco.